

Terms of Use

Last Updated: April 2025

Welcome to www.je-inspi.com (the "Website"). This Website is operated and managed by SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich, located at Promenade 23, 4020, Linz, Austria (referred to as "JE INSPI," "we," "us," or "our").

By accessing or using our Website, you (the "User" or "you") agree to these Terms of Use (the "Terms"). Please carefully review these Terms before using the Website. If you do not agree to these Terms, you are not authorised to access or use the Website.

1. Agreement to Terms

These Terms form a binding legal contract between you and JE INSPI. By accessing and using the Website, you confirm that you have read, understood, and consent to be governed by these Terms, in conjunction with our Privacy Policy, which is included by reference.

We may make changes from time to time to these Terms of Use so please check back regularly to keep informed of updates. Any new version of these Terms of Use shall take effect and will govern the use of the website and your relationship with us immediately upon the date of posting. By continuing to use the website, you agree to be bound by the terms of these updates and amendments.

2. JE INSPI Overview

The "JE INSPI" brand is owned and marketed by SHREEJI GEMS, with its head office at 4TH FLOOR, OFFICE NO-A, 401, PRAMUKH BUILDING, NANDU DOSHINI WADI, KATARGAM, SURAT, GUJARAT, 395004, INDIA, and SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich. SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich is responsible for the operation and management of the Website, www.je-inspi.com. JE INSPI specializes in selling jewelry and watches that are sourced and manufactured by Shreeji Gems head office.

3. Website Hosting Services

The technical operation of this Website are handled by the in-house staff of SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich, utilizing the Wix platform for its hosting, design and functionality.

4. Use of Website Content & Materials

JE INSPI provides this Website to offer information about its company and products for your personal use.

While we make significant efforts to ensure that the visual representations of JE INSPI products displayed on the Website accurately reflect the color, design, and style of the original items, there may be slight variations, distortions, or differences when compared to the actual product. These discrepancies can arise from factors such as your browser or computer display settings. Consequently, JE INSPI cannot be held responsible for any perceived differences between the product images shown on the Website and the physical products. We recommend a close inspection of the products before making an online purchase.

You are permitted to download one computer copy or print a single copy of the material available on the Website, strictly for your personal, non-commercial, educational, private, or domestic use. This permission is contingent upon preserving all proprietary notices, including intellectual property notices such as copyright symbols and trademarks, without any modification, deletion, or alteration. Unless otherwise specified, all content you view or read on the Website, including creations, products, images, photographs, illustrations, icons, text, video clips, music, and other materials ("JE INSPI Content"), is protected by copyright, design, and trademark laws, international treaty provisions, and national laws worldwide.

You are prohibited from selling, reproducing, distributing, communicating, modifying, displaying, publicly performing, reporting, or creating derivative works from JE INSPI Content for any public or commercial purposes. Additionally, JE INSPI Content must not be displayed or communicated on any other website, in a networked computer environment, or on any other digital platform for any purpose. Violation of these Terms of Use will result in automatic termination of your permission to use JE INSPI Content, and you must immediately destroy any copies of JE INSPI Content in your possession. Unauthorized use of JE INSPI Content may constitute an infringement of copyright laws, trademark laws, privacy and publicity laws, and communications regulations and statutes.

5. Your Submissions and Unsolicited Communications

This section pertains to communications sent to JE INSPI and does not cover the communication of personal information related to customer inquiries, service usage, or product purchases made via the Website. The handling of personal information is detailed in our Privacy Policy.

Any unsolicited communication or material you send to JE INSPI through the Website, social media, email, or other means, including data, questions, answers, comments, suggestions, or similar content, will be treated as non-confidential and non-proprietary by JE INSPI.

6. Limitation of Liability

This section applies to the Website and not to products that may be sold through it.

JE INSPI endeavors to provide accurate and complete information. However, JE INSPI does not warrant or represent that JE INSPI Content is accurate, error-free, or reliable, or that the use of JE INSPI Content will not infringe upon the rights of third parties. JE INSPI does not guarantee that the Website's functionality or technical aspects, or the JE INSPI Content, will be free of errors, or that the Website, JE INSPI Content, or the servers that host them are free of viruses or other harmful components. If the use of the Website or JE INSPI Content necessitates servicing or replacement of property, material, equipment, data, or other items, JE INSPI is not responsible for these costs.

Without limiting the foregoing, all elements of the Website are provided "AS IS" and "AS AVAILABLE," and to the maximum extent permitted by applicable law, without any warranties, express or implied, including but not limited to implied warranties of merchantability, satisfactory quality, fitness for a particular purpose, reasonable care and skill, or non-infringement. JE INSPI and its suppliers provide no warranties about the JE INSPI Content, software, text, downloads, graphics, and links, or any outcomes from using the Website.

To the fullest extent permitted by applicable law, JE INSPI will not be liable for any indirect, incidental, special, or consequential damages of any kind arising from or related to the use of information available from the Website, or any liability relating to loss of use, business interruption, lost profits, or lost data, regardless of the form of action, whether in contract, tort (including negligence), or otherwise, even if JE INSPI has been advised of the possibility of such damages.

Please be aware that some jurisdictions may not allow certain exclusions or limitations of warranties or liabilities under consumer protection laws, so some of the above exclusions and limitations may not apply.

7. Trademark Notice

Generally, all trademarks, logos, and service marks (collectively the "Trademarks") displayed on the Website are registered, unregistered, or otherwise protected JE INSPI trademarks or are licensed for use by JE INSPI by third parties. Other trademarks are proprietary marks and are registered to their respective owners. No element of the Website should be interpreted as granting, by implication or otherwise, any license or right to use any trademark without the prior written permission of JE INSPI or the respective third-party owner. Misuse of any trademark on the Website, or any other content, except as provided herein, is strictly prohibited.

8. Copyright Notice

All content (including JE INSPI Content) on the Website is either Copyright JE INSPI or is licensed for use by JE INSPI. All rights are reserved. Please refer to the "Use of Materials on the Website" section above.

9. Links & Linking

The Website may include links to other websites operated by third parties not affiliated with JE INSPI. The presence of any link to such third-party sites does not imply endorsement by JE INSPI of those sites. JE INSPI has not reviewed all content on linked sites and is not responsible for the content or accuracy of any off-site pages or other sites linked to the Website. Choosing to follow any link to off-site pages or third-party sites is done at your own risk. JE INSPI does not authorize linking to its Website from any third-party website without express prior written authorization.

10. Termination and Suspension

JE INSPI may terminate or suspend your access to and use of the Website if JE INSPI reasonably believes that you have violated these Terms of Use, acted inconsistently with the spirit of these Terms, or infringed upon the rights of JE INSPI, its affiliates, or any third party, with or without notice. JE INSPI may modify or discontinue any part of the Website, with or without notice. JE INSPI will not be liable to you or any third party for such modification or discontinuation. The provisions under "Limitation of Liability" and "General Provisions" will remain in effect after termination of these Terms of Use.

11. General Provisions

Unless otherwise specified, the information and JE INSPI Content on the Website are presented solely to promote JE INSPI's products and services and, in some cases, to offer products for sale through various means. JE INSPI does not represent that JE INSPI Content is appropriate or available for use in every country. You are responsible for complying with local laws, keeping in mind that access to JE INSPI Content may not be legal for certain individuals or in certain countries. Our products are available in many regions worldwide; however, the Website may feature products that are not available globally.

If any provision, or part of a provision, of these Terms of Use is found to be illegal, invalid, or unenforceable, that provision or part-provision will be deemed not to form part of these Terms of Use, and the legality, validity, or enforceability of the remaining provisions will not be affected, unless required by applicable law.

These Terms of Use constitute the complete agreement between you and us regarding the use of the Website and supersede all prior agreements, drafts, arrangements, undertakings, or collateral contracts, whether oral or written, related to this subject matter.

JE INSPI's waiver of a breach of any provision of these Terms of Use will not be interpreted as a waiver of any other or subsequent breach.

12. Applicable Law and Jurisdiction

These Terms of Use are governed by and construed in accordance with the laws of Austria, without regard to its conflict of laws principles. Any dispute, controversy, or claim arising from or related to these Terms of Use, including their validity, invalidity, breach, or termination, will be adjudicated or arbitrated according to these Terms of Use. Where Austrian law differs from mandatory consumer laws in your country, we will offer you similar protection. The commercial court of Linz shall have exclusive jurisdiction.

13. Privacy Policy and Cookie Policy

Our practices for collecting information on the Website, including the types of information collected from visitors and how we use that information, are detailed in our [Privacy Policy](#) and [Cookie Policy](#).

- Please refer to our [Privacy Policy](#) for information on how we handle your personal data in compliance with the EU GDPR.
- For detailed information on cookie management, please refer to the JE INSPI [Cookie Policy](#).

14. JE INSPI Conditions of Sale and Return and Exchanges Policy

Customers purchasing products through the Website must read the Conditions of Sale and the Return and Exchanges Policy, which govern the terms and conditions of such purchases.

- Our policy on returns and exchanges is provided in our dedicated "[Return and Exchange Policy](#)" page, which is part of these Terms. Please consult that page for comprehensive information on your rights and obligations concerning returns and exchanges.
- The "Limitation of Liability" provisions above do not cover the sale of products, so please refer to the [Conditions of Sale](#) for the relevant exclusions and limitations of liability.

15. Contact Us

If you have any inquiries or feedback about these Terms of Use, or general matters, please contact us at the address below. You can also use this address to request a copy of your personal data we hold.

SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich

Promenade 23, 4020, Linz, Austria.

Email: contact@je-inspi.com

Contact no.: +4306703593935

Nutzungsbedingungen

Letzte Aktualisierung: April 2025

Willkommen auf www.je-inspi.com (die „Website“). Diese Website wird betrieben und verwaltet von SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich, mit Sitz in Promenade 23, 4020, Linz, Österreich (im Folgenden als „JE INSPI“, „wir“, „uns“ oder „unser“ bezeichnet).

Durch den Zugriff auf oder die Nutzung unserer Website erklären Sie (der „Nutzer“ oder „Sie“) Ihr Einverständnis mit diesen Nutzungsbedingungen (die „Bedingungen“). Bitte lesen Sie diese Bedingungen sorgfältig durch, bevor Sie die Website nutzen. Wenn Sie diesen Bedingungen nicht zustimmen, sind Sie nicht berechtigt, auf die Website zuzugreifen oder sie zu nutzen.

1. Zustimmung zu den Bedingungen

Diese Bedingungen bilden einen rechtsverbindlichen Vertrag zwischen Ihnen und JE INSPI. Durch den Zugriff auf und die Nutzung der Website bestätigen Sie, dass Sie diese Bedingungen gelesen und verstanden haben und damit einverstanden sind, an diese Bedingungen in Verbindung mit unserer Datenschutzrichtlinie, die durch Bezugnahme hierin enthalten ist, gebunden zu sein.

Wir können diese Nutzungsbedingungen von Zeit zu Zeit ändern. Bitte überprüfen Sie sie daher regelmäßig, um sich über Aktualisierungen zu informieren. Jede neue Version dieser Nutzungsbedingungen tritt mit dem Datum der Veröffentlichung in Kraft und regelt die Nutzung der Website und Ihre Beziehung zu uns. Durch die fortgesetzte Nutzung der Website erklären Sie sich damit einverstanden, an die Bedingungen dieser Aktualisierungen und Änderungen gebunden zu sein.

2. JE INSPI Überblick

Die Marke „JE INSPI“ ist Eigentum von SHREEJI GEMS und wird von SHREEJI GEMS mit Hauptsitz in 4TH FLOOR, OFFICE NO-A, 401, PRAMUKH BUILDING, NANDU DOSHINI WADI, KATARGAM, SURAT, GUJARAT, 395004, INDIEN, und der SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich vermarktet. Die SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich ist verantwortlich für den Betrieb und die Verwaltung der Website www.je-inspi.com. JE INSPI ist auf den Verkauf von Schmuck und Uhren spezialisiert, die vom Hauptsitz von Shreeji Gems bezogen und hergestellt werden.

3. Website-Hosting-Dienste

Der technische Betrieb dieser Website wird von den internen Mitarbeitern der SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich unter Verwendung der Wix-Plattform für Hosting, Design und Funktionalität abgewickelt.

4. Nutzung von Website-Inhalten und -Materialien

JE INSPI stellt diese Website zur Verfügung, um Informationen über sein Unternehmen und seine Produkte für Ihren persönlichen Gebrauch anzubieten.

Wir unternehmen erhebliche Anstrengungen, um sicherzustellen, dass die auf der Website angezeigten visuellen Darstellungen von JE INSPI-Produkten die Farbe, das Design und den Stil der Originalartikel genau wiedergeben. Es kann jedoch zu leichten Abweichungen, Verzerrungen oder Unterschieden im Vergleich zum tatsächlichen Produkt kommen. Diese Diskrepanzen können durch Faktoren wie Ihre Browser- oder Computereinstellungen verursacht werden. Folglich kann JE INSPI nicht für wahrgenommene Unterschiede zwischen den auf der Website gezeigten Produktbildern und den physischen Produkten verantwortlich gemacht werden. Wir empfehlen eine genaue Inspektion der Produkte vor einem Online-Kauf.

Es ist Ihnen gestattet, eine Kopie des auf der Website verfügbaren Materials auf einen Computer herunterzuladen oder eine einzelne Kopie auszudrucken, ausschließlich für Ihren persönlichen, nichtkommerziellen, Bildungs-, privaten oder häuslichen Gebrauch. Diese Erlaubnis gilt unter der Bedingung, dass Sie alle Eigentumshinweise, einschließlich Hinweise auf geistiges Eigentum wie Urheberrechtssymbole und Marken, ohne jegliche Änderung, Löschung oder Abänderung beibehalten. Sofern nicht anders angegeben, sind alle Inhalte, die Sie auf der Website ansehen oder lesen, einschließlich Kreationen, Produkte, Bilder, Fotografien, Illustrationen, Symbole, Texte, Videoclips, Musik und andere Materialien („JE INSPI-Inhalte“), durch Urheberrechte, Design- und Markengesetze, internationale Vertragsbestimmungen und nationale Gesetze weltweit geschützt.

Es ist Ihnen untersagt, JE INSPI-Inhalte für öffentliche oder kommerzielle Zwecke zu verkaufen, zu reproduzieren, zu verteilen, zu kommunizieren, zu verändern, anzuzeigen, öffentlich aufzuführen, zu berichten oder davon abgeleitete Werke zu erstellen. Darüber hinaus dürfen JE INSPI-Inhalte nicht auf anderen Websites, in einer vernetzten Computerumgebung oder auf anderen digitalen Plattformen für irgendeinen Zweck angezeigt oder kommuniziert werden. Ein Verstoß gegen diese Nutzungsbedingungen führt zur automatischen Beendigung Ihrer Erlaubnis zur Nutzung von JE INSPI-Inhalten, und Sie müssen alle Kopien von JE INSPI-Inhalten in Ihrem Besitz unverzüglich vernichten. Die unbefugte Nutzung von JE INSPI-Inhalten kann eine Verletzung von Urheberrechtsgesetzen, Markengesetzen, Gesetzen zum Schutz der Privatsphäre und Öffentlichkeit sowie Kommunikationsvorschriften und -gesetzen darstellen.

5. Ihre Einsendungen und unaufgeforderte Mitteilungen

Dieser Abschnitt bezieht sich auf Mitteilungen, die an JE INSPI gesendet werden, und umfasst nicht die Mitteilung personenbezogener Daten im Zusammenhang mit Kundenanfragen, Servicenutzung oder Produktkäufen, die über die Website getätigt werden. Der Umgang mit personenbezogenen Daten ist in unserer Datenschutzrichtlinie detailliert beschrieben.

Jede unaufgeforderte Mitteilung oder jedes Material, das Sie an JE INSPI über die Website, soziale Medien, E-Mail oder andere Mittel senden, einschließlich Daten, Fragen, Antworten, Kommentare, Vorschläge oder ähnliche Inhalte, wird von JE INSPI als nicht vertraulich und nicht urheberrechtlich geschützt behandelt.

6. Haftungsbeschränkung

Dieser Abschnitt bezieht sich auf die Website und nicht auf Produkte, die über diese verkauft werden können.

JE INSPI ist bestrebt, genaue und vollständige Informationen bereitzustellen. JE INSPI übernimmt jedoch keine Gewährleistung oder Zusicherung, dass der JE INSPI-Inhalt fehlerfrei oder zuverlässig ist oder dass die Nutzung des JE INSPI-Inhalts keine Rechte Dritter verletzt. JE INSPI garantiert nicht, dass die Funktionalität oder die technischen Aspekte der Website oder des JE INSPI-Inhalts frei von Fehlern sind oder dass die Website, der JE INSPI-Inhalt oder die Server, die sie hosten, frei von Viren oder anderen schädlichen Komponenten sind. Wenn die Nutzung der Website oder des JE INSPI-Inhalts die Wartung oder den Austausch von Eigentum, Material, Ausrüstung, Daten oder anderen Gegenständen erforderlich macht, ist JE INSPI nicht für diese Kosten verantwortlich.

Ohne Einschränkung des Vorstehenden werden alle Elemente der Website im größtmöglichen Umfang gemäß geltendem Recht „WIE BESEHEN“ und „WIE VERFÜGBAR“ und ohne jegliche ausdrückliche oder stillschweigende Gewährleistung bereitgestellt, einschließlich, aber nicht beschränkt auf stillschweigende Gewährleistungen der Marktgängigkeit, zufriedenstellenden Qualität, Eignung für einen bestimmten Zweck, angemessene Sorgfalt und Sachkenntnis oder Nichtverletzung von Rechten. JE INSPI und seine Lieferanten übernehmen keine Gewährleistung für den JE INSPI-Inhalt, die Software, den Text, die Downloads, die Grafiken und die Links oder für Ergebnisse, die aus der Nutzung der Website erzielt werden.

Soweit dies nach geltendem Recht zulässig ist, haftet JE INSPI nicht für indirekte, zufällige, besondere oder Folgeschäden jeglicher Art, die aus oder im Zusammenhang mit der Nutzung von auf der Website verfügbaren Informationen entstehen, oder für jegliche Haftung im Zusammenhang mit Nutzungsausfall, Betriebsunterbrechung, entgangenem Gewinn oder verlorenen Daten, unabhängig von der Art der Klage, sei es aus Vertrag, unerlaubter Handlung

(einschließlich Fahrlässigkeit) oder anderweitig, selbst wenn JE INSPI auf die Möglichkeit solcher Schäden hingewiesen wurde.

Bitte beachten Sie, dass einige Gerichtsbarkeiten bestimmte Ausschlüsse oder Beschränkungen von Gewährleistungen oder Haftungen gemäß Verbraucherschutzgesetzen nicht zulassen, sodass einige der oben genannten Ausschlüsse und Beschränkungen möglicherweise nicht gelten.

7. Markenrechtlicher Hinweis

Im Allgemeinen sind alle auf der Website angezeigten Marken, Logos und Dienstleistungsmarken (zusammenfassend die „Marken“) eingetragene, nicht eingetragene oder anderweitig geschützte JE INSPI-Marken oder werden von Dritten für die Nutzung durch JE INSPI lizenziert. Andere Marken sind geschützte Marken und sind auf ihre jeweiligen Eigentümer eingetragen. Kein Element der Website ist so auszulegen, dass stillschweigend oder anderweitig eine Lizenz oder ein Recht zur Nutzung einer Marke ohne die vorherige schriftliche Genehmigung von JE INSPI oder des jeweiligen Drittanbieters gewährt wird. Die missbräuchliche Verwendung von Marken auf der Website oder anderer Inhalte ist, außer wie hierin vorgesehen, strengstens untersagt.

8. Urheberrechtlicher Hinweis

Alle Inhalte (einschließlich JE INSPI-Inhalte) auf der Website sind entweder urheberrechtlich geschützt von JE INSPI oder für die Nutzung durch JE INSPI lizenziert. Alle Rechte sind vorbehalten. Bitte beachten Sie den obigen Abschnitt „Nutzung von Materialien auf der Website“.

9. Links & Verlinkung

Die Website kann Links zu anderen Websites enthalten, die von Dritten betrieben werden, die nicht mit JE INSPI verbunden sind. Das Vorhandensein eines Links zu solchen Websites Dritter bedeutet keine Billigung dieser Websites durch JE INSPI. JE INSPI hat nicht alle Inhalte auf verlinkten Websites überprüft und ist nicht verantwortlich für den Inhalt oder die Richtigkeit von Off-Site-Seiten oder anderen mit der Website verlinkten Websites. Die Entscheidung, einem Link zu Off-Site-Seiten oder Websites Dritter zu folgen, erfolgt auf eigenes Risiko. JE INSPI genehmigt die Verlinkung von Websites Dritter auf seine Website nicht ohne ausdrückliche vorherige schriftliche Genehmigung.

10. Beendigung und Aussetzung

JE INSPI kann Ihren Zugriff auf die Website und Ihre Nutzung der Website beenden oder aussetzen, wenn JE INSPI nach vernünftigem Ermessen der Ansicht ist, dass Sie diese Nutzungsbedingungen verletzt haben, in einer Weise gehandelt haben, die mit dem Geist dieser Bedingungen unvereinbar ist, oder die Rechte von JE INSPI, seinen verbundenen Unternehmen

oder Dritten verletzt haben, mit oder ohne Benachrichtigung. JE INSPI kann jeden Teil der Website mit oder ohne Benachrichtigung ändern oder einstellen. JE INSPI haftet Ihnen oder Dritten gegenüber nicht für eine solche Änderung oder Einstellung. Die Bestimmungen unter „Haftungsbeschränkung“ und „Allgemeine Bestimmungen“ bleiben auch nach Beendigung dieser Nutzungsbedingungen in Kraft.

11. Allgemeine Bestimmungen

Sofern nicht anders angegeben, werden die Informationen und der JE INSPI-Inhalt auf der Website ausschließlich präsentiert, um die Produkte und Dienstleistungen von JE INSPI zu bewerben und in einigen Fällen, um Produkte über verschiedene Kanäle zum Verkauf anzubieten. JE INSPI sichert nicht zu, dass der JE INSPI-Inhalt für die Verwendung in jedem Land geeignet oder verfügbar ist. Sie sind dafür verantwortlich, die lokalen Gesetze einzuhalten, wobei zu berücksichtigen ist, dass der Zugriff auf JE INSPI-Inhalt für bestimmte Personen oder in bestimmten Ländern möglicherweise nicht legal ist. Unsere Produkte sind in vielen Regionen weltweit erhältlich; die Website kann jedoch Produkte enthalten, die nicht weltweit verfügbar sind.

Sollte eine Bestimmung oder ein Teil einer Bestimmung dieser Nutzungsbedingungen für rechtswidrig, ungültig oder nicht durchsetzbar befunden werden, gilt diese Bestimmung oder dieser Teil der Bestimmung nicht als Bestandteil dieser Nutzungsbedingungen, und die Rechtmäßigkeit, Gültigkeit oder Durchsetzbarkeit der übrigen Bestimmungen bleibt davon unberührt, es sei denn, dies ist nach geltendem Recht erforderlich.

Diese Nutzungsbedingungen stellen die gesamte Vereinbarung zwischen Ihnen und uns in Bezug auf die Nutzung der Website dar und ersetzen alle vorherigen Vereinbarungen, Entwürfe, Absprachen, Zusagen oder Nebenverträge, ob mündlich oder schriftlich, in Bezug auf diesen Vertragsgegenstand.

Der Verzicht von JE INSPI auf die Geltendmachung eines Verstoßes gegen eine Bestimmung dieser Nutzungsbedingungen ist nicht als Verzicht auf einen anderen oder nachfolgenden Verstoß auszulegen.

12. Anwendbares Recht und Gerichtsstand

Diese Nutzungsbedingungen unterliegen dem Recht Österreichs und sind in Übereinstimmung mit diesem auszulegen, unter Ausschluss seiner Kollisionsnormen. Jegliche Streitigkeiten, Kontroversen oder Ansprüche, die aus oder im Zusammenhang mit diesen Nutzungsbedingungen entstehen, einschließlich ihrer Gültigkeit, Ungültigkeit, Verletzung oder Beendigung, werden gemäß diesen Nutzungsbedingungen gerichtlich entschieden oder einem Schiedsverfahren unterzogen. Soweit das österreichische Recht von zwingenden Verbraucherschutzgesetzen in

Ihrem Land abweicht, gewähren wir Ihnen einen ähnlichen Schutz. Das Handelsgericht Linz ist ausschließlich zuständig.

13. Datenschutzrichtlinie und Cookie-Richtlinie

Unsere Praktiken zur Erfassung von Informationen auf der Website, einschließlich der Arten von Informationen, die von Besuchern erfasst werden, und wie wir diese Informationen verwenden, sind in unserer Datenschutzrichtlinie und Cookie-Richtlinie detailliert beschrieben.

- Bitte beachten Sie unsere Datenschutzrichtlinie für Informationen darüber, wie wir Ihre personenbezogenen Daten in Übereinstimmung mit der EU-DSGVO behandeln.
- Detaillierte Informationen zur Cookie-Verwaltung finden Sie in der JE INSPI Cookie-Richtlinie.

14. JE INSPI Verkaufsbedingungen und Rückgabe- und Umtauschrichtlinie

Kunden, die Produkte über die Website kaufen, müssen die Verkaufsbedingungen und die Rückgabe- und Umtauschrichtlinie lesen, die die Bedingungen solcher Käufe regeln.

- Unsere Richtlinie zu Rückgaben und Umtauschen finden Sie auf unserer speziellen Seite „Rückgabe- und Umtauschrichtlinie“, die Bestandteil dieser Bedingungen ist. Bitte konsultieren Sie diese Seite für umfassende Informationen über Ihre Rechte und Pflichten in Bezug auf Rückgaben und Umtausche.
- Die obigen Bestimmungen zur „Haftungsbeschränkung“ gelten nicht für den Verkauf von Produkten. Die entsprechenden Ausschlüsse und Haftungsbeschränkungen finden Sie in den Verkaufsbedingungen.

15. Kontaktieren Sie uns

Wenn Sie Fragen oder Anmerkungen zu diesen Nutzungsbedingungen oder allgemeinen Angelegenheiten haben, kontaktieren Sie uns bitte unter der unten angegebenen Adresse. Sie können diese Adresse auch verwenden, um eine Kopie Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten anzufordern.

SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich

Promenade 23, 4020, Linz, Österreich.

E-Mail: contact@je-inspi.com

Kontaktnummer: +4306703593935